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Le mot du Maire
Dans quelques semaines auront lieu les 

élections municipales des 15 et 22 mars 
2020. L’équipe municipale actuelle pour-
suivra jusqu’à cette date les réalisations 
en cours et en lancera certaines pour 
2020/2021.

Le conseil municipal du 28 janvier 
dernier a vu plusieurs délibérations importantes prendre place 
concernant notamment les demandes de subventions pour les 
travaux suivants : extension du cimetière de Montmureau, 
aménagements d’une partie de la rue Jean de la Fontaine (sec-
teur église), toilettes et cheminement piétons à la prairie, fenêtres 
de l’école élémentaire. Le dossier de réalisation de la Zone 
d’Aménagements Concertée (ZAC) du « Cœur de Ville » a été 
voté à l’unanimité, et le prochain conseil municipal poursuivra 
sa mise en œuvre. Les prochaines étapes seront : l’aboutissement 
de la phase administrative, la vente des lots, la déposition des 
permis de construire, le début des travaux… La démolition de 
certains bâtiments débutera avant la fin du 1er trimestre 2020, 
alors qu’en parallèle les études pour la Maison de Santé Pluri-
disciplinaire (MSP) se poursuivront. Le Plan Local de l’Habitat 
à l’échelle de l’Agglomération était également à l’ordre du jour 
et a été voté à l’unanimité. 

Le projet de directive de protection et de mise en valeur des pay-
sages1 destinée à préserver les vues sur la cathédrale de Chartres 
a quant à lui était rejeté à l’unanimité par le conseil municipal. 
En effet, la reconnaissance d’une vue majeure sur la cathédrale 
rue de Beauce telle que proposée dans le rapport limiterait l’ur-
banisation du village qui ne dispose plus de zone constructible. 
Il est de notre responsabilité de préserver la possibilité d’étendre 
l’urbanisation si nécessaire pour les années et décennies à venir. 
La protection et la mise en valeur des paysages et de la cathédrale 
demeurent importantes, et nous proposons, suite à une étude 
réalisée sur place, une alternative pour atténuer l’impact sur les 
parcelles concernées. Je vais donc solliciter Madame la Préfète 
d’Eure-et-Loir pour une révision de ce périmètre pour tenir 
compte des recommandations que nous aurons fournies. 

Dans l’éventualité que ce soit la dernière Plume d’Oie de ce 
mandat, je tiens à remercier le tissu associatif, communal ou 
non, qui participe à la vie du village, les agents communaux 
pour leur implication et la qualité des services rendus à la pop-
ulation, et l’équipe municipale qui a su travailler dans une 
bonne atmosphère pour réaliser tous les projets proposés lors des 
élections de 2014.

Le Maire, Jean-François LELARGE
1Les directives paysagères sont des orientations et principes fondamentaux qui 
s’imposent aux documents d’urbanisme.

M E N S U E L  M U N I C I P A L  d e  B A R J O U V I L L E

PORTAGE DE MÉDICAMENTS

Si vous êtes dans l’incapacité de vous déplacer ou de trouver des 
commissionnaires, pour récupérer vos médicaments, il vous suffit 
de vous mettre en relation avec la pharmacie rue du Vaugautier, 

au 02 37 35 73 33.

Ulrich AKODJENOU, vous donnera toutes les modalités pour 
recevoir vos prescriptions à domicile.

N° 110

DISTRIBUTION DE SACS POUR DÉCHETS VERTS
La distribution des sacs pour déchets verts aura 
lieu le lundi 27 avril de 13h30 à 18h30 et le mardi 
28 avril de 9h à 12h, de 13h30 à 18h30 à l’ancienne 
école maternelle rue des Courraz.
N’oubliez pas votre justificatif de domicile !

ACTIVITÉS DU CLUB DES AINÉS
Le Club des Ainés a terminé l’année 2019 par un « repas de Noël » au 
restaurant Le Bergerac, à Morancez. Ce moment, apprécié de tous, avait 
attiré une quarantaine de personnes. 
Et l’année 2020 a débuté par le partage de la Galette des Rois. Nous étions 
34 participants, ce 23 janvier, autour d’une table bien garnie. Monsieur le 
Maire nous a honorés de sa présence. A noter que nous avons bénéficié 
du prêt de gobelets réutilisables de Chartres Métropole.
Si les activités du Club vous tentent, il n’est pas trop tard pour adhérer.
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FNACA
COMITÉ DE BARJOUVILLE 

1 RUE JEAN MOULIN - 28630 BARJOUVILLE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
Le Comité FNACA a tenu son Assemblée Générale le Jeudi 15 
janvier 2020 à la salle Communale. 
Le Président Michel LANGE a ouvert la séance en demandant 
une minute de recueillement à la mémoire de Monsieur Christian 
HABAULT et Monsieur Jean PESLIER et a remercié la présence 
de Monsieur le Maire Jean-François LELARGE et Monsieur Mario 
SERRANO secrétaire général Départemental. 
Le secrétaire Robert PRUNET a lu le rapport d’activités. 
Le trésorier Claude BEAUREPAIRE a détaillé le rapport financier 
de l’année écoulée. 
Le vérificateur aux comptes Guy LALANDE a vérifié les résultats 
financiers « quitus a été donné ». Les deux rapports ont été adopté 
à l’unanimité.
Monsieur SERRANO a parlé de la vie de la FNACA sur le plan 
départemental, des revendications en cours, des aides qui peuvent 
être apportées envers les plus démunis. 
Monsieur le Maire a remercié le comité pour la participation aux 
cérémonies patriotiques et assure le soutien de la commune au 
comité FNACA. 
Membres du bureau Monsieur Michel LANGE a souhaité se retirer 
de la présidence du Comité. Après vote, il est remplacé par Jean-
Pierre DESMIER, Président élu à l’unanimité. 

Le nouveau bureau se décompose maintenant de : 
• Président : Jean-Pierre DESMIER
• Vice-Président : Michel LANGE
• Secrétaire : Robert PRUNET (porte drapeau)
• Trésorier : Claude BEAUREPAIRE
• Secrétaire adjoint : René MARIN

Membre du bureau : 
• Madame Michelle COINCE
• Madame Nelly BOUGEATRE
• Monsieur Régis MARCHAND

Vérificateur aux comptes :
• Monsieur Guy LALANDE

Le verre de l’amitié et la galette des Rois ont clôturé cette 
assemblée.

Le Président J.P. DESMIER.
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Un couple d’anciens acteurs prend le thé : 

• lui s’enflamme à propos du Cid, pendant 

qu’elle tricote…

• mais la conversation ( parfois), dérape autour 

de ce drame cornélien, non résolu, et dont ils ont 

des visions différentes.

Rire, tendresse et bienveillance sont au rendez-

vous de cet impromptu d’une heure.
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BARJOUBASKET : PRÉSENTATION DES ÉQUIPES ET GALETTE DES ROIS 
Dimanche 19 Janvier, le club de basket de Barjouville a organisé sa 
traditionnelle présentation des équipes et sa galette des rois.
Plus de 250 personnes ; joueuses, joueurs, entraineurs, parents 
référents et familles des licenciés ont rempli les nouvelles tribunes 
pour assister à la victoire de notre équipe séniore féminine, avant 
de partager la galette.
Si la présence de Jean François Lelarge, Benoit Delatouche et Gilles 
Blanchouin témoigne de l’importance qu’à la section basket dans 
la vie de la commune, les soutiens humain, matériel et financier de 
la commune sont appréciés par tous licenciés.
Barjoubasket est en progression tant en nombre de licenciés qu’en 
niveau de compétition. Cette saison c’est :
•  209 licenciés pour 186 la saison passée soit une progression de 

12%, ce qui fait de nous le 2ième club du département et le 1er de 
l’agglomération chartraine.

• 80% de renouvellement, gages de stabilité.
•  30% de féminines contre 17% la saison dernière : la filière 

féminine se construit
• 12 équipes et une école de basket
•  Au niveau masculin : 1 équipe en nationale 3, 1 équipe en 

régionale 2, 1 équipe en pré-régional
•  Au niveau féminin : 1 équipe en pré-nationale et 1 équipe en 

pré-régional

Il n’y a pas d’équivalent sur le département, ce dont nous pouvons 
être fier.
•  L’implication des parents référents qui contribue à la bonne 

gestion des équipes.
Cette manifestation est un des moments importants de la saison. 
Elle permet de :
•  Faire en sorte que toutes les équipes, les joueuses/joueurs se 

rencontrent
•  Montrer que la famille «Barjoubasket» est nombreuse, dynamique 

et «vivante»
• Partager un moment de convivialité
Monseigneur Philippe Christory, évêque de Chartres et le père 
Hugues de Tilly de la paroisse de Barjouville présents au gymnase 
toute l’après-midi ont apprécié ce moment de partage et d’échanges 
intergénérationnels.
A noter les deux prochaines manifestations importantes ; le loto du 
club le samedi 4 avril et la fête du basket qui clôturera la saison le 
dimanche 28 juin.

ALLEZ BARJOU
Patrick Vincent

Président de Barjoubasket
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PREMIÈRES PLANTATIONS DANS LE JARDIN
Mercredi 27 novembre 2019, est une date qui restera dans les 
annales de l’association des jardiniers de Barjouville.
En effet, les premières plantations ont été effectuées dans le jardin 
situé à la sortie de Barjouville, rue Jean de la Fontaine. 
2 arbres ont été plantés : un pommier « Reine des Reinettes » et un 
pommier « Reinettes Clochard ».
Les plantations ont été effectuées avec les agents du service 
technique de Barjouville, en présence des enfants et des animateurs 
du centre de loisirs de Barjouville, des membres du bureau et des 
adhérents de l’association, des bénévoles de la fête des plantes et 
des élus de la commune. 
Ceci est un premier pas vers l’élaboration du jardin, n’hésitez pas 
à nous contacter si vous souhaitez faire partie de cette aventure car 
la route est encore longue.

L’association des jardiniers de Barjouville 
   Contact : lesjardiniersdebarjouville@gmail.com

BLACKMINTON
Vendredi 24 janvier 2020, le BàBA (Badminton à Barjouville), a 
volontairement plongé le gymnase dans la pénombre, de 19h30 à 
minuit, en organisant son tournoi « blackminton ».
Le principe est simple : les terrains, les filets et les volants sont 
fluorescents. Des projecteurs à lumière noire font ressortir la 
couleur et la luminosité.
C’est une manière différente de pratiquer le badminton de façon 
ludique, en perdant tout de même quelque peu ses repères.
Un stand maquillage était mis à disposition des 42 joueurs afin de les 
rendre plus visibles. Des crayons et tubes de peintures corporelles, 
des rubans adhésifs fluo ainsi que des bracelets lumineux, ont 
permis à chacun de se grimer, au gré de son imagination et de 
personnaliser sa raquette.

Sur des musiques rythmées, les joueurs ont alterné entre les terrains 
où ils s’affrontaient amicalement en mini-matchs et le buffet où ils 
reprenaient des forces.
Ce sont ensuite 54 gourmands, amis et familles venus les rejoindre, 
qui ont dévoré les galettes des rois offertes par le club. La soirée 
s’est terminée en jeu libre pour les plus motivés.
De l’avis général, le jeu et surtout la convivialité ont fait de cette 
2ème édition « blackminton », un succès.

Nathalie Verrey


